



UN APPEL PERSONNEL DE CONTINUER LA VOIE SPIRITUELLE

Par Frère Daniel Skala, CF

Au Collège des Frères Xavériens à Westwood, Massachusetts, nous venons rénover l'ancien couvent des Frères et La Chapelle.

C'est vraiment une belle transformation de l'espace qui au passé a bien servi le collège.

Cependant nous avons une nouvelle génération des élèves. Aujourd'hui les élèves sont doués de dons différents.

Les nouvelles espaces permettront la collaboration et aideront les élèves à apprendre en servant mieux leurs besoins

Maintenant que le projet de



transformation est terminé, je suis bien content. Il me paraît que nous avons accompli un bon travail. Mais dans ma réflexion privée, je pense que quelque chose y manque ou l'on aurait pu mieux faire certains aspects du travail. En ce moment je me rends compte que j'ai besoin d'une autre perspective. Quelque chose de nouveau est en train d'émerger.

Après ce qui me semble comme «une vie entière» passée en faisant des projets de construction, je crois que je dois faire plus!

Pendant nos rencontres à Rome au mois de juin passé, je suis venu apprécier ce que les Frères Xavériens ont atteint et de voir ce qu'il nous faut atteindre de plus. Nous avions de la peine de communiquer les joies et les défis de chaque région de la Congrégation. Malgré les filtres culturels, nous nous sommes mis d'accord que notre identité internationale nous enrichit en même temps nous défie. Bien que mes préjugés rendent difficile d'être tout à fait ouvert à la perspective d'un autre frère, je peux me servir de n'importe quels dons que le Seigneur me donne pour comprendre l'internationalité xavérienne. Je peux me servir de ces mêmes dons pour étendre notre mission. Juste au moment où je crois le comprendre, j'arrive au point où l'on me défie de voir plus et de faire plus. Pour moi c'est un appel personnel de continuer la voie spirituelle que j'ai commencé tant de fois avant. La voie maintenant, comme notre mission, est pleine de vie. Cette voie m'a formé à travers d'expériences vécues avec les Frères.

Avec le temps le Seigneur nous donne dans cette vie, il y a beaucoup d'atteindre dans n'importe quelle façon que nous puissions le faire. Je crois que transformation se trouvera dans les circonstances inéluctables de notre vie, je me prépare pour les surprises qui accompagneront nos efforts sans aucun doute!

Je laisserai aux autres personés le jugement de qui est digne ou indigne. Moi, je continue à réfléchir sur la déclaration du Pape François que « nous tous sommes invités à la table du Seigneur. Que nous apprenions la

miséricorde et à reconnaître que chaque frère est aussi invité à la table. Après une vie entière du discernement, l'on nous appelle à approfondir notre conscience et de notre mission. Peut-être que nous puissions nous simplement dans ce processus.